



## Estimado Asociado:

A continuación te adjunto escrito dirigido al Ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente Sr. Arias Cañete, en relación a la guía de pescado para un consumo responsable elaborado por WWF y con el apoyo financiero del Ministerio, y en el que nos hemos adherido todas las Asociaciones del sector.

LA JUNTA DIRECTIVA

## D. MIGUEL ARIAS CAÑETE

## MINISTRO DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE

ASUNTO: WWF - Guía de pescado para un consumo responsable financiada por la Fundación Biodiversidad

Madrid, 25 de junio de 2013

## Querido Ministro:

La semana pasada asistimos en Madrid al acto de presentación de una "Guía de pescado para un consumo responsable" elaborada por WWF y con el apoyo financiero de su Ministerio, a través de la Fundación Biodiversidad.

Según WWF, esta guía pretende informar a los consumidores sobre el origen y el método de pesca utilizado para cada especie pesquera y, así, influir en su compra, atendiendo a unas presuntas recomendaciones científicas relacionadas con la sostenibilidad y la gestión de estas especies. Sin embargo, una vez analizada la guía, podemos comprobar que las recomendaciones no tienen nada que ver con los dictámenes científicos del CIEM o de las Organizaciones Regionales de Pesca sino que lo que hacen es recomendar el consumo, casi exclusivamente, de especies de captura o de acuicultura con certificado de las entidades MSC o ASC, es decir, empresas con las que WWF tiene una estrecha relación.

Asimismo, podemos comprobar que recomiendan que no se coman o que se consuman con prudencia casi todas las especies que captura la flota española o que producen los acuicultores españoles.

Desde las organizaciones firmantes de esta carta queremos trasmitirle nuestro profundo malestar por el hecho de que el Magrama, a través de la Fundación Biodiversidad, haya contribuido con unos 43.000€ a la elaboración de dicha iniciativa, que ataca duramente a todos los eslabones de la cadena comercial de los productos de la pesca y la acuicultura española.

En nuestra opinión, se trata de una guía irresponsable, que lo único que hace es confundir a los consumidores de pescado y que daña enormemente la imagen de un sector cuya actividad está ampliamente regulada, sin reconocer el gran esfuerzo realizado por la flota, por los productores acuícolas y por las empresas de comercialización y de transformación de los productos de la pesca y de la acuicultura para realizar una actividad sostenible.

Creemos que con este tipo de iniciativas, que obedecen únicamente a intereses conservacionistas y comerciales de empresas como MSC y ASC, y que no tienen en cuenta el asesoramiento científico de los organismos de gestión pesquera, nos alejamos de los mensajes en los que llevamos trabajando desde hace mucho tiempo para llegar a la opinión pública y cuyo objetivo es divulgar los numerosos beneficios para la salud que provoca el consumo de pescado y el ejercicio de una actividad responsable y sostenible.

Por ello, le rogamos que este tipo de iniciativas, que son presuntamente positivas pero que en realidad son sesgadas y perjudican injustamente al conjunto del sector, no vuelvan a financiarse por el MAGRAMA, ya sea directamente o a través de la Fundación Biodiversidad y que en todos los proyectos de la Fundación relacionados con la pesca o los productos pesqueros intervenga la Secretaría General de Pesca para poder analizar las consecuencias en el tejido empresarial español y en la imagen de la pesca y la acuicultura.

Atentamente,

Cepesca, FNCP, Conxemar, Anfaco, Apromar, OPP Piscicultores, Fedepesca, ANMAPE